

Vortrag und Diskussion: „Meine Berührungen mit Russland – ein Rückblick auf Freimaurerei und ein Ausblick auf die Institution Volksanwalt in Russland“

Montag, 21.05.2012, 19.00 Uhr

**Russlandzentrum der Universität Innsbruck
(Herzog-Friedrich-Straße 3, 1. Stock, 6020 Innsbruck)**

MMag. Dr. Nikolaus Schwärzler ist ehemaliger Generalsekretär des Verfassungsgerichtshofes und Landesvolksanwalt für Vorarlberg. Als Präsident des Europäischen Ombudsmann-Institutes (EOI), dessen Leitung er ab 1996 inne hatte, war und ist Nikolaus Schwärzler in engem Kontakt mit führenden Menschenrechtsexperten in Russland.

Nikolaus Schwärzler wird in diesem Vortrag über seine Erfahrungen im Aufbau der Ombudsmanninstitutionen (Volksanwaltschaften) in Russland berichten. Außerdem ist Nikolaus Schwärzler Großmeister der Freimaurer Großloge von Österreich und wird in diesem Zusammenhang über Entwicklungen der Freimaurerei in Russland erzählen.

**Das Team des Russlandzentrums und der Forschungsgruppe IFIER
(Innsbruck Forum on International and European Relations) freuen
sich auf eine anregende Diskussion im Anschluss an den Vortrag.
Alle Interessierten sind herzlich eingeladen!**

Russlandzentrum der Universität Innsbruck
Herzog-Friedrich-Straße 3 (1. Stock) | A-6020 Innsbruck
Telefon +43 (0) 512 / 507 – 34600 | Fax +43 (0) 512 / 507 – 34699
E-Mail russlandzentrum@uibk.ac.at | Internet <http://www.uibk.ac.at/russlandzentrum>

